安全な夏休みに向けて

生活指導部

さあ、もうすぐ夏休みです。御家庭では、いろいろな計画を立てていらっしゃることと思います。長い夏休みだからこそできる多くの体験が、子供たちの心身を大きく成長させます。家庭の手伝い、学校のプールへの参加、地域行事への参加、自由研究…、めあてをもって、たくさんのことにチャレンジし、心と体を鍛えてほしいと願っています。

学校では、日頃の指導に加え、「夏休みの生活」のプリントを用い、「出かける際は行き先、帰宅時刻を必ず告げる。」「危険を感じたら、近くの大人に助けを求める。」「交通事故に気を付ける。」など、子供たちの安全に対する心構えを再確認していきます。御家庭でも、改めてお子さんと決まりの確認をしていただくと共に、安全に対する声かけをお願いします。9月3日、安全・充実の夏休みを過ごした晴れやかな子供たちとの再会を楽しみにしています。

本郷小の挨拶

特別活動部

本郷小学校の玄関では、毎朝、元気のよい朝の挨拶の声が響いています。子供たちは登校時、校門で一度立ち止まり、「おはようございます。」と挨拶をし、一礼してから校門を通っています。また、門を入って右側には、計画委員会の5年生、6年生の児童が立ち、挨拶のお手本となるよう毎日頑張っています。門の左側には、毎月交替で各学年の児童が「挨拶当番」として並んで立っています。今年度は、本郷小をよりよくするためにも、朝の挨拶だけでなく、校内にいらっしゃった方にもすすんで挨拶ができるように、学校全体で声掛けをしています。

八ヶ岳移動教室 5年

学校を離れて、初めての宿泊学習を行いました。今回は、「自律 全力 責任 信頼 団結」の五 つのめあてをもって、移動教室に臨みました。さわやかな初夏の八ヶ岳の自然に囲まれ、友情を深め合った3日間を過ごすことができたようです。様々な体験活動に目を輝かせながら取り組んだ子供たちの声を紹介します。

- ○八ヶ岳の3日間は、たくさんの人たちがいろいろなことをしていたからできた移動教室だったと思いました。これからは、いろいろな人への感謝の気持ちをもって行動したいです。
- ○ウォークラリーでたくさん歩いてつかれたけれど、みんなで最後まで歩き切り、達成感がありました。 その後に食べたソフトクリームは、とてもおいしくて移動教室一番の思い出になりました。
- ○ぼくは、生活班の副班長だったので1日目いなかった班長の仕事と副班長の仕事の両立が大変でした。 班長がいなかったからこそ、班のみんなと協力し、信頼し合うことができました。
- ○八ヶ岳で、私は自然の大切さを学びました。八ヶ岳の自然を感じると、とてもさわやかな気持ちになりました。目に見えない自然のすばらしさを、私は大切にしたいと思いました。
- ○楽しかったことは、ガイドウォークです。理由は、東京では100%できないことがたくさんできたからです。何事にも全力で取り組むということが一番成長できたことだと思います。
- ○飯盛山登山やさく乳、ガイドウォークをしたのが楽しかったです。友達関係がとてもよく深まりました。
- ○行動班の班長をやって、改めて協力することが大切だと思いました。これからの学校生活や6年の 魚沼にも生かしていきたいです。
- ○今まであまり自然に親しんだことがなかったのですが、ガイドウォークで森を歩き、自然に親しむ ことができました。
- ○バスの中でレクを行い、みんなを盛り上げることができたのが良かったです。6年の魚沼ではもっと楽しませたいです。